

Comunicado 004

Como Gobierno Municipal de Abejorral queremos expresar a la opinión pública:

- 1. Ahora y siempre somos respetuosos de la actuación de la justicia y de los entes de control, en todo momento hemos estado abiertos y disponibles a entregar toda la información necesaria para que se pueda esclarecer este asunto.
- 2. Nuestro propósito en medio de esta pandemia ha sido proteger la vida y la salud de los habitantes de Abejorral, quienes en muchos casos han necesitado de nuestra solidaridad de manera directa para satisfacer sus necesidades básicas y en eso no vamos a escatimar ningún esfuerzo, siempre acogidos a una actuación legal.
- **3.** Los recursos públicos son sagrados y desde el 01 de enero de este 2020, donde asumimos esta gran responsabilidad, nos hemos trazado el propósito de protegerlos, invertirlos con racionalidad, austeridad y con la veeduría de toda la comunidad y los entes de control.
- **4.** Las personas que han recibido esta medida de aseguramiento han renunciado a la Alcaldía de Abejorral en una muestra de la voluntad que tienen, asumiendo su proceso sin comprometer a la Administración. Esperamos que se cumpla con el debido proceso y se les brinde todas las garantías a estos ciudadanos.
- **5.** La Administración de Abejorral no se detiene, seguiremos trabajando los 7 días de la semana y las 24 horas del día para avanzar en el cumplimiento de nuestro Plan de Desarrollo Municipal y en el compromiso de proteger la vida y la salud de todos los habitantes de este territorio.

FIN.

Abejorral, 19 de agosto de 2020.